

ESCRÍBENOS:

✉ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
📞 (686)-4-15-79-39 (solo mensajes) 📧

Fecha: 7 de Junio de 2024

MARINA DEL PILAR Y RUIZ URIBE, SIEMPRE EN EQUIPO



La gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA y el superdelegado del gobierno federal en Baja California, JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE, compartieron beneplácito y felicidad por participar ayer en el enlace de la conferencia mañanera del presidente ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR. Como los muchachos traviesos, RUIZ URIBE la "chocó" con la Gobernadora por el "carro completo" de Morena en Baja California y el contundente triunfo local y nacional de la Dra. CLAUDIA SHEINBAUM, próxima Presidente de México. A MARINA DEL PILAR y a RUIZ URIBE se les ha visto siempre en equipo en las batallas electorales de Morena.

MEXICALI. - El panista ex diputado local y ex presidente municipal de Mexicali, GUSTAVO SÁNCHEZ VÁSQUEZ, recorrió algunos medios de comunicación de Mexicali para narrar la historia de que será Senador de la República por Baja California, pero sin remarcar que por haber sido el "mejor perdedor" de la elección de senadores luego de la apabullante votación obtenida por las fórmulas encabezadas por los morenistas JULIETA RAMÍREZ y ARMANDO AYALA ROBLES.

Está bien presumir que será Senador, pero hasta militantes del PAN se sorprendieron de verlo y escucharlo tan entusiasmado, contando su "logro", cuando la garrotiza en las recientes elecciones, para Acción Nacional fue de consecuencias apocalípticas.

El PAN no ha ganado por el voto mayoritario en las urnas ningún cargo de elección popular en los cuatro comicios realizados en la entidad desde el 2018. Es decir, las cuatro elecciones efectuadas en los últimos 6 años se las ha llevado Morena con "carro completo", y el PAN, al igual que los otros partidos, por la vía del "zapato".

No estaría de más que GUSTAVO fuera más humilde y le diera crédito al PRI y al PRD, partidos de los cuales también fue candidato a Senador, por formar junto con el PAN la Alianza Fuerza y Corazón por México.

Y es que, al ensalzarse como "mejor perdedor", manifiesta que el PAN regresó a ser "la segunda fuerza política" en Baja California. ¿Entonces, el PRI y el PRD no cuentan?

Por lo pronto, cuenta la leyenda que GUSTAVO ya está



En condiciones herrumbrosas se encuentra en el almacén del Instituto de Psiquiatría del Estado, la placa que el entonces gobernador panista ERNESTO RUFFO mandó quitar de lo que entonces se llamó Instituto de Salud Mental DIF Baja California, tratando de desaparecer de la historia una de las obras más sensibles realizadas en el gobierno de XICOTÉNCATL LEYVA MORTERA (+)



Mañana cumple otro año de vida la señora MARÍA ELENA BORJA DE LEYVA MORTERA, quien fue presidenta del DIF en Baja California. Su familia la festejará en su residencia en la ciudad de Tijuana.



Por Alfredo Mendoza R. ENSENADA.- MIRIAM CANO NÚÑEZ, virtual ganadora de la elección en donde estuvo en juego la alcaldía de San Quintín, anticipó buenos tiempos para este municipio.

En entrevista, dijo que apenas reciba la constancia de mayoría de parte de las autoridades electorales, dará paso a una etapa de acercamiento con todos los actores políticos.

"Pasada la elección debemos dejar por un lado los colores partidistas y las diferencias políticas, para dar paso a un proyecto de gobierno que se ajuste a las expectativas de todos los sanquintinenses", señaló.

Agradeció a todos los que votaron por ella, pero reconoció también la participación de aquellos que lo hicieron por otras opciones.

De eso se trata vivir en democracia, subrayó.

Cano Núñez sostuvo que hay mucho por hacer en San Quintín; hay muchos problemas por resolver y muchos proyectos por concretar.

Adelantó que su administración trabajará de la mano de la doctora CLAUDIA SHEINBAUM, primera mujer que gobernará el país, y de la titular del poder ejecutivo en Baja California, MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA.

La morenista ponderó el soporte que le representa su familia, sus compañeros de lucha y todos aquellos que conformaron su equipo de campaña.

Aseguró que lo que viene para San Quintín es un gobierno incluyente, conciliador, solidario; un gobierno que escuche y sea

**¡TENGAN, PARA QUE APRENDAN!**

“Tengan para que aprendan”, les dijo en un video a los “ardidos”, el alcalde de Ensenada ARMANDO AYALA ROBLES, mientras apretaba los labios y con su mano hacía una seña obscena, mientras supervisaba una obra de pavimentación. Parece que el mensaje lo dirigió a quienes no creían que pudiera ganar la elección para Senador. ¡Cuidado! La humildad en la victoria hace grandes a los hombres, pero la soberbia y la ofensa los disminuyen.



pensando en la gubernatura del 2027. ¡Se vale soñar!

Según la bola de cristal de La Estampida de los Búfalos, el PAN volverá a ganar en BC otra gubernatura, hasta que cambie no solamente hasta el pasito de andar, sino hasta que sus militantes más avisados se deslinden nacionalmente del blanquiazul y constituyan otro partido. Y quién sabe.

CARLOS LORET DE MOLA, en su columna en Latinus, destacó lo siguiente: La coalición Morena tuvo el 54% de los votos, pero va a tener el 72% de los diputados. En cambio, la alianza opositora tuvo el 31% de los votos y va a tener el 22% de los diputados. ¿Esto es legal? ¿Esto se vale?

5 - m e n t a r i o s -

La Señora MARÍA ELENA BORJA VDA. DE LEYVA MORTERA, quien fuera esposa del finado ex Gobernador, XICOTÉNCATL LEYVA MORTERA, cumplirá mañana sábado un año más de existencia, acontecimiento que celebrará acompañada de su hijo XICOTÉNCATL, nietos y demás familiares, en su domicilio particular de Tijuana. A Doña MARÍA ELENA se le recuerda por su trabajo a favor de las clases más desposeídas, fundamentalmente por labor especial realizada en las poblaciones más apartadas y desamparadas de la región sur del Estado, siendo presidenta del Sistema DIF en la entidad, donde entregaba cobijas de lana, catres, sillas de ruedas, alimentos y otros satisfactores elementales.



bien escuchado; un gobierno transparente en la correcta aplicación de los recursos y de puertas abiertas para los ciudadanos.

“Sé de lo que se duele nuestro municipio, pero sé también lo que tenemos que hacer para encaminar su desarrollo”, afirmó.

Nota: hasta la tarde de este jueves MIRIAM CANO sacaba más de 2 mil 500 votos a su más cercano contendiente por la alcaldía de San Quintín, en este caso el independiente



MIRIAM CANO, encaminada a ser la primera alcaldesa de San Quintín. Dijo en entrevista que encabezará un gobierno conciliador, de puertas abiertas, que empuje la transformación del municipio.

te ALFREDO ÁVIÑA, al concluir los trabajos del cómputo final.

Los partidos que casi tienen asegurado un espacio de representación proporcional en el primer Cabildo, son: PVEM, PT, PAN y MC. De la planilla independiente entrará cuando menos uno.

AYERIM MAGALLÓN terminó por fortalecer su posición de número dos en el equipo más cercano a CLAUDIA AGATÓN, virtual ganadora de la elección del pasado domingo y próxima a convertirse en alcaldesa electa de Ensenada.



AYERIM MAGALLÓN y CLAUDIA AGATÓN. La primera coordinó con acierto la campaña de la próxima alcaldesa de Ensenada.



Por RAFAEL MENDOZA MADRID
Las Memorias del Nácori

Las Memorias del Nácori

Réquiem para destacado beisbolista y mejor amigo

Por RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID

Acaba de fallecer y ser sepultado en Acorca, Sonora en donde residía hace bastante tiempo. Se llamó ISRAEL TRUJILLO MORENO. Era nativo de Moctezuma, Sonora. Hicimos bonita amistad desde que nos conocimos a mediados de la década del 50 siendo nosotros todavía muy jóvenes, en la colonia Pro-hogar de Mexicali. Ya radicado por razones laborales en la vecina Ciudad de San Luis Río Colorado, Sonora, en donde trabajaba como Contador en una empresa filial de los Gallego Monge de Mexicali, fue dado de alta como Catcher para participar en un campeonato estatal de Béisbol en Sonora, representando precisamente a San Luis. En una de sus participaciones contra el equipo similar de Agua Prieta, dio un jonrón que además de histórico y oportuno, proporcionó el triunfo a favor de su equipo, mismo que ganaría de manera invicta el Campeonato Estatal de Béisbol Sonorense, primer galardón con el que se alzaba la beisbolera ciudad Sanluisina. Jugó también con los equipos de las Ligas Urbanas de Béisbol de Mexicali. "Licores Alba", "Compresora Unión de Mexicali", "Tienda Malibú" y Colonia Zaragoza, resultando todos ellos equipos campeones. Fue un destacado beisbolista y responsable funcionario empresarial, una persona sencilla, afable y humilde. Se caracterizó como un amoroso y ejemplar padre de familia. De sus hermanos varones sobreviven CARLOS, ROQUE y HERIBERTO, este último, un destacado empresario radicado en Tijuana. Cabe destacar que a la estimada familia TRUJILLO MORENO me tocó tratarla y convivir desde que arribó a Mexicali, en su domicilio particular de la Avenida Padre Kino de la Colonia Pro-hogar en donde éramos vecinos, por lo que siempre observé a ISRAEL como a un joven muy propio, atento, serio y formal. Descanse en Paz quien abrazo y amo el béisbol dejando escritas páginas de gloria dentro del ser y quehacer de esta disciplina deportiva tanto en Sonora como en Mexicali, Baja California.

Cuenta el doctor GONZALO "Chalo" JIMÉNEZ, ex director general del ISSSTECALI, que, durante tal administración, Doña MARÍA ELENA mandó confeccionar a Texcoco miles de cobertores gruesos, de lana, con el logotipo del DIF al centro, adquiridos con el apoyo del Gobierno del Estado con una inversión de más de 5 millones de pesos y que, todavía algunas familias los conservan. En el gobierno de XLM, la señora BORJA realizó innumerables acciones con sentido humano y social. Gracias a su tenacidad y al apoyo que le dio su esposo al DIF, se construyó y puso en funcionamiento el Instituto de Salud Mental DIF, ahora Instituto de Psiquiatría del Estado de Baja California. Pero cuando ERNESTO RUFFO APPEL llegó a la gubernatura cometió una acción abominable, que reflejaba el desprecio al gobierno que lo precedió, pues mandó quitar la placa alusiva a la inauguración del Instituto de Salud Mental, porque en la misma aparecían los nombres del Gobernador XICOTÉNCATL LEYVA MORTERA y de su esposa, MARÍA ELENA BORJA. El columnista tiene información de que esta placa se encuentra arrumbada y herrumbra en el almacén del Instituto de Psiquiatría, en Mexicali. Al menos, no la tiraron a la basura.

Anda circulando en redes sociales un video, donde el alcalde ARMANDO AYALA ROBLES, durante la supervisión de una obra de pavimentación, dice: "Para todos aquellos que andan medio ardidos... ¡pues tengan para que aprendan!"

La expresión que parece dedicada a quienes están enojados por su arrolladora victoria en la elección para el Senado, la acompañó de un ademán lepero, obsceno, que se hace con la boca apretada y el puño cerrado.

AYALA aspira a ser gobernador de la entidad y el 2027 no está lejos. Una actitud menos soberbia, lo puede favorecer en sus aspiraciones, máxime que ya hay varios prospectos en Morena para suceder a MARINA DEL PILAR, empezando por el próximo alcalde de Tijuana, ISMAEL BURGUEÑO, cuya votación, pese a la despiadada campaña negra en su contra por parte de la oposición a Morena, fue abrumadoramente mayoritaria.

Tiempo, al tiempo.

MAGALLÓN, suplente de AGATÓN en la candidatura, la hizo también de coordinadora de campaña y, para ser su primera experiencia en estos complicados menesteres, no lo hizo nada mal.

Algo que hoy que dar por descontado en el futuro cercano de AYERIM MAGALLÓN, es que será designada en un encargo de peso en la próxima administración municipal.

Por lo pronto no se la acaba con aquellos que, solicitud de trabajo en mano, buscan un acercamiento con la ganadora de la elección. Lo normal, pues.

Que a HUMBERTO VALDEZ, segundo en la planilla a municipios que registró el PES en la contienda por la alcaldía de Ensenada, aún se le mueve la patita para entrar al Cabildo.

Vamos, quien así lo adelantó se atrevió a poner sobre la mesa una apuesta de varios ganstos Mariñela en maridaje con bebidas gaseosas tipo Coca-Cola. ¡Qué arriesgado!



¿Podrá colarse HUMBERTO VALDEZ al Cabildo? Al empresario del transporte y quien integró la planilla de aspirantes a municipios por el PES, se le mueve una patita, dicen.